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On savait que Macron était très rapide pour baisser son
froc, on avait déjà pu le constater lors de la fête de
la musique à L’Élysée entouré de métèque torses nus…
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mais  là,  s’agissant  de  l’Algérie  j’apprends  dans  le
Figaro qu’en fait en termes de réponse graduée avec les
visas diplomatiques à l’égard de l’Algérie il n’en était
plus  du  tout  question  !   Cette  mesure  visait
initialement  à  protester  contre  le  refus  d’Alger  de
délivrer des laissez-passer consulaires pour le retour
de ses ressortissants en situation irrégulière.

Mais  surtout,  l’expulsion  des  clandestins  algériens
semble  désormais  abandonnée.  L’Histoire  ne  dit  pas
comment vous serez traités si vous faites le quart des
saloperies qu’ils font chez nous en Algérie…Cette volte-
face reflète une volonté d’apaisement entre Paris et
Alger,  au  détriment  des  mesures  fermes  pourtant
promises.

.

En fait, la vérité c’est qu’ils chient tous dans leurs
frocs, ils sont tous morts de trouille.

Alors, si, pour avoir gain de cause, il faut que le
peuple Français mette le pays à feu et à sang si c’est
ce qu’ils veulent ils vont le faire et Macron pourrait
se retrouver avec la tête en haut d’une fourche et ce
serait bien mérité, il a fait suffisamment de mal à la
France et aux Français !

Comme d’habitude, le traître à la patrie de l’Élysée
aveuglé peut-être par sa guerre en Russie se laisse
souiller  et  souiller  la  France  par  des  éleveurs  de
chèvres, le tout bien évidemment sans demander l’avis de
personnes.

Il va être très intéressant de voir comment va réagir
Retailleau… Si j’étais à sa place,  sans coup férir dans
la demi-heure suivante il aurait  ma démission sur le
bureau de l’Élysée ! Quant à Moussa qui, depuis qu’il
est ministre de l’injustice crie haut et fort alors que



lorsqu’il était à l’intérieur il n’a jamais rien fait ça
va être plus délicat.  N’oublions pas qu’il est à moitié
arabe et répond au doux prénom de Moussa. Quand à notre
abruti de looser de premier ministre nul doute qu’il ne
va  JAMAIS  oser  s’opposer  à  son  mentor  Macron,  cela
faisait tellement longtemps qu’il attendait la place… En
plus il risque fort avec l’affaire de Betharram où ses
enfants allaient à l’école d’avoir des casseroles au cul
car jamais il ne me fera croire qu’il ne savait pas,
qu’il n’était pas au courant ou alors c’était un des
seuls gogols à ne pas savoir.

En voyant cela J’AVOUE ET C’EST RARE AVOIR
HONTE D’ETRE FRANÇAIS !

Ce peuple de lopettes et de sans couilles incapables de
défendre son territoire et sa culture acceptant tout et
n’importe quoi… Au fait savez-vous que désormais il va
être interdit de posséder une cheminée à foyer ouvert
chez vous ?Une plainte a été déposée contre moi parce
que j’ai traité un connard de la mairie de Ste Maxime
qui s’est introduit chez moi en mon absence de Gestapo
pour m’obliger à couper des arbres qui ne gênaient en
rien ! ALORS SI C’EST POUR EN ARRIVER LA JE REGRETTE QUE
NOS PARENTS SE SOIENT BATTUS POUR VIRER LES BOCHES DE
CHEZ NOUS CAR FINALEMENT JE ME SENS BIEN PLUS PROCHE DES
BOCHES QUE DES ELEVEURS DE CHEVRES !


